

Meilenstein für Versorgung im Dorf: Markttreff wieder geöffnet

WEWELSFLETH Nach sieben Monaten Umbauzeit hat der komplett sanierte Dorfladen in Wewelsfleth wieder geöffnet. Von den 1,35 Millionen Euro Umbaukosten übernahm das Land 750.000 Euro. Den Rest musste die Gemeinde aufbringen. Damit ist der neue Markttreff an der Dorfstraße neben Beidenfleth und St. Margarethen der dritte seiner Art im Kreis Steinburg und der 43. in Schleswig-Holstein.

Die Ministerin für ländliche Räume, Sabine Sütterlin-Waack, beglückwünschte das Dorf in einem Schreiben zur erfolgreichen Verwirklichung des Projektes, das die Nahversorgung im Ort und der näheren Umgebung sichert. Bürgermeister Delf Bolten dankte allen Mitstreitern, die seit drei Jahren eine Lösung für den Laden gesucht hätten. „Eine Erfolgsgeschichte“, bemerkte Regionalmanager Olaf Prüß, der Wewelsfleth bei der Entwicklung eines Ortskonzeptes begleitet. Nicht jeder geplante Markttreff würde auch umgesetzt werden können, sagte er.

Bolten bedankte sich eigens bei Anwohnerin Ingrid



Sind froh, dass Wewelsfleth seinen Markttreff behält: (v.l.) Bürgermeister Delf Bolten, Pächter Ingo Engelbrecht und Amtsleiter Heiko Wiese.

FOTO: ANJA MARSCHALL.

Hildenbrandt, die gleich neben der Baustelle wohnt und jeden Einsatz von Abrissbirne und Presslufthammer sowie all den sonstigen Baulärm live miterleben musste. „Ich bin froh, dass es vorbei ist“, sagte die gehbehinderte Nachbarin und freute sich: „Jetzt muss ich auch nicht mehr nach Brokdorf zum Einkaufen fahren.“

Betreiber Ingo Engelbrecht ist mit dem neuen Laden mehr als zufrieden. Er und sein Team hatten noch bis tief in die Nacht letzte Regale eingeräumt und geputzt, um punkt 6.30 Uhr die Türen für die ersten Kunden wieder zu öffnen. „An Schlaf war da

nicht zu denken.“ Das neue Innere des Ladens wirkt großzügig und hell. Die Verkaufsfläche konnte auf 240 Quadratmeter vergrößert werden und die Zahl der Waren in den Regalen und Kühlschränken um fast 30 Prozent auf rund 3000 Artikel erhöht.

Ab sofort gibt es neben der Postdienststelle, dem Mittagstisch und dem Lieferservice auch noch eine Getränkeabteilung und eine gemütliche Klön-Ecke. Engelbrecht legt Wert auf ein umfangreiches Angebot regionaler Produkte. Ebenfalls erhältlich sind saisonale Gerichte sowie Salate.

ajw